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Vereadores apreciam contas municipais de Toledo de 2015

A Câmara Municipal está apreciando a prestação de contas do Poder Executivo de To-
ledo, referente ao exercício financeiro de 2015, sob a responsabilidade do então prefei-
to Luís Adalberto Beto Lunitti Pagnussatt. Na sessão de segunda-feira, dia 20, foi vota-
do em primeiro turno o Projeto de Resolução nº 27/2016, de autoria da antiga Mesa 
Diretora, que “dispõe sobre a prestação de contas do Poder Executivo do Município 
de Toledo, referente ao exercício financeiro de 2015”. A tramitação da proposta le-
vou à não realização do Grande Expediente, além da presença do ex-prefeito. Confira

Contas municipais de 2015 tiveram primeira votação na Câmara na sessão de segunda-feira

Foto:Paulo Torres

Audiência na Câmara exporá dados finais das contas de 2016
A Câmara Municipal realiza no dia 24 de fevereiro, sexta-feira, às 14h, audiência pública para 
prestação de contas do Poder Executivo quanto à execução orçamentária e financeira do Municí-
pio de Toledo referente ao terceiro quadrimestre de 2016. A audiência está a cargo da Comissão 
de Finanças e Orçamento, conforme prevê o parágrafo primeiro do artigo 166 da Constituição 
Federal. A audiência reunirá os novos integrantes da Comissão de Finanças e Orçamento, que 
tem como presidente Leoclides Bisognin, como vice-presidente Walmor Lodi e como secre-
tário Albino Corazza Neto, além dos membros Airton Savello e Neudi Mosconi.  Saiba mais

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereadores-apreciam-contas-municipais-de-toledo-de-2015
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/audiencia-na-camara-expora-dados-finais-das-contas-de-2016


Câmara aprecia reposição aos servidores municipais

Deu entrada na Câmara Municipal na sessão de segunda-feira, dia 20, o Projeto de Lei 
nº 20, que “dispõe sobre o reajuste dos vencimentos/salários e demais vantagens dos 
servidores e dos empregados públicos municipais de Toledo.” A proposta prevê a repo-
sição inflacionária do período de fevereiro do ano passado a janeiro de 2017, com base 
no INPC, no percentual de 5,43%. O PL 20 prevê também o mesmo índice para o abo-
no “piso mínimo” a servidores. Também deu entrada o Projeto de Lei nº 19, que al-
tera a lei que autoriza a doação de resíduos recicláveis coletados ou recebidos pelo 
Município de Toledo e a outorga da permissão de uso de bens municipais. Entenda

Sessão da Câmara na segunda-feira teve leitura da proposição para dar início à sua tramitação 
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Vereadores solicitam urbanização e reurbanização de vias
Em virtude de inadequações em vias do município de Toledo, um grupo de vereado-
res apresentou na Câmara Municipal a  Indicação nº 87/2017, pedindo providências. 
Segundo eles, os problemas podem trazer desconforto e falta de segurança àqueles que 
precisam utilizá-las. A vereadora Olinda Fiorentin e os vereadores Neudi Mosconi, Air-
ton Savello, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Pedro Varela, Renato Reimann, Vag-
ner Delabio, Valtencir Careca e Walmor Lodi, pedem na Indicação nº 87/2017 a ur-
banização ou a reurbanização de várias ruas. No documento constam as seguintes vias: 
Carlos Sbaraini, Tomás de Aquino, dos Pioneiros, Presidente Getúlio Vargas, Ar-
tur Mazzaferro, Arlei Leonardi, Rodrigues Alves e Borges de Medeiros. Saiba mais

Vereadores pedem retomada da obra do Autódromo Municipal 
Levando em consideração os benefícios que a conclusão das obras do Autódromo Mu-
nicipal Rafael Sperafico trariam para o município, e tendo em vista ainda que um 
grande investimento já foi realizado, a Vereadora Olinda Fiorentin, e os Vereadores 
Neudi Mosconi, Airton Savello, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Pedro Vare-
la, Renato Reimann, Vagner Delabio, Valtencir Careca e Walmor Lodi, pedem, atra-
vés da indicação nº 88/2017, a retomada das obras do autódromo, atendendo tam-
bém aos desejos da Associação dos Pilotos de Arrancada de Toledo (APAT). Veja mais

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprecia-reposicao-aos-servidores-municipais
http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7225_texto_integral
http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7226_texto_integral


Um grupo de vereadores apresentou na sessão de segunda-feira, dia 20, o Requerimento nº 
15, onde solicita informações sobre obras no Autódromo Municipal Rafael Sperafico. O do-
cumento dirigido ao Poder Executivo solicita informações sobre todas as obras realizadas no 
local, quanto custou a área ao Município, se os valores já foram totalmente quitados, se houve 
demanda judicial em relação ao caso e em caso afirmativo em que fase se encontra. O docu-
mento solicita ainda se existe área suficiente para execução e implantação do projeto original 
do autódromo,       qual o montante de valores arrecadados por meio de recursos financeiros 
federais e/ou estaduais até o fim de 2012 e também no período de  2013 a 2016. O documento 
firmado pelos vereadores  Leoclides Bisognin, Ademar Dorfschmidt, Antonio Zóio, Corazza 
Neto, Genivaldo Paes, Marcos Zanetti, Marli do Esporte e Marly Zanete requer ainda  quais 
foram os recursos financeiros investidos de contrapartida do Município até 2012 e também 
no período 2013-16, se houve algum problema de ordem na execução da obra que exigiu até 
o momento termos aditivos, notificação, processo administrativo de punição às empresas que 
têm contratos com o Município relativo às obras e a m estimativa da atual administração quan-
to ao valor para sua conclusão, bem como a existência de proteção para que não haja o acesso 
de pessoas ao local, lembrando a tragédia já ocorrida em função de acesso ao local. Veja mais

Vereadores querem informações sobre obra do Autódromo Rafael Sperafico

Vereadores propõem homenagem a Mauro “Butim” Maiorki 

Um grupo de onze vereadores apresentou na Câmara municipal a Indicação nº 99, onde pro-
põe homenagem ao ex-secretário de Esportes de Toledo, Mauro Mauri Maiorki, o “Butim”. 
A proposta é homenagear o ex-vereador e ex-secretário falecido de parada cardíaca duran-
te tratamento de câncer,  em 17 de abril de 2016, aos 55 anos.  A proposta dos vereadores 
Valtencir Careca, Airton Savello, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Leandro Moura, 
Neudi Mosconi, Olinda Fiorentin, Pedro Varela, Renato Reimann, Vagner Delabio e Wal-
mor Lodi é de mudança da denominação do “Campeonato de Futebol Peladão” para “Taça 
Mauro Maiorki de Futebol Sete”. Mauro Maiorki atuou por 16 anos à frente da Secretaria de 
Esportes e em seu falecimento estava como diretor de Esportes do Yara Country Clube. “A 
mudança de nome do campeonato Taça Toledo de Futebol Sete, para “Taça Mauro Maiorki 
de Futebol Sete” é uma justa homenagem que se fará a esse grande desportista, toledano 
que nos deixou, em abril do ano passado”, aponta o documento apresentado na Câmara 
Municipal pelos vereadores para ser encaminhado ao prefeito Lucio de Marchi. Confira

Foto:Paulo Torres

O suplente de vereador Mauro Maiorki, durante passagem pela Câmara no segundo semestre de 2014 

http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7246_texto_integral
http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7236_texto_integral


Reunião na Câmara debate situação carcerária e ressocialização

Uma reunião na quarta-feira, dia 22, discutiu a situação carcerária e a ressocialização dos de-
tentos de Toledo. Atualmente são 242 presos que superlotam a cadeia da 20ª Subdivisão Po-
licial, a qual tem capacidade para 36 detentos. O Ministério Público entrou com ação na Vara 
Cível no sentido de proibir a entrada de novos presos. A situação também motivou a proposta 
de implantação de um centro de ressocialização para 40 detentos pelo método APAC- Associa-
ção de Proteção e Assistência aos Condenados, para a qual a juíza da Vara Criminal e de Exe-
cuções Penais Luciana Beal, o promotor da Vara Criminal José Roberto Moreira, o Decanato 
de Toledo, o Conselho da Comunidade e o Conselho de Segurança solicitaram apoio. Entenda

Juíza, promotor, padre e entidades reuniram-se com os vereadores na Câmara Municipal

Foto:Paulo Torres

Um grupo de onze vereadores apresentou na sessão da Câmara Municipal na segunda-feira, 
dia 20, a Indicação nº 97, onde propõe ao Poder Executivo mudança no sistema de atendi-
mento nas UBSs-Unidades Básicas de Saúde. A proposta é de que ao invés do sistema de 
atendimento exclusivamente por agendamento, adotado há algum tempo, as UBSs passem 
a atender parte do público por agendamento e parte de forma livre em casos que não te-
nham maior gravidade. “Assim, atendimentos preventivos e não urgentes serão resolvidos 
nas Unidades Básicas de Saúde, em todos os quadrantes do Município, diminuindo con-
sideravelmente o fluxo de pessoas na UPA Doutor José Ivo Alves da Rocha”, apontam os 
vereadores. A ideia dos vereadores Vagner Delabio, Airton Savello, Edmundo Fernandes, 
Gabriel Baierle, Walmor Lodi, Leandro Moura, Neudi Mosconi, Olinda Fiorentin, Pedro 
Varela, Renato Reimann e Valtencir Careca é ter atendimento livre nos bairros e distritos e 
desafogar a UPA, que está sobrecarregada depois do fim do atendimento médico livre nos 
postos de saúde dos bairros e distritos, que foi centralizado na UPA. “Por consequência, 
esperamos que o tempo de espera dos pacientes naquela Unidade de Pronto Atendimento, 
a UPA, diminua significativamente”, apontam os vereadores na Indicação nº 97. Confira

Vereadores propõem mudança no atendimento das UBSs

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/reuniao-na-camara-debate-situacao-carceraria-e-ressocializacao
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